

Kremser Genussmarkt wird ausgezeichnet

Auszeichnung „Feinkostladen Europas“ des Landes für Vorzeige-Projekte regionaler Lebensmittel-Vermarktung

Krems – Krems erhält als erste Stadt die Auszeichnung „Feinkostladen Europas“ des Landes Niederösterreich für den wöchentlichen Genussmarkt am Pfarrplatz.

„Mit dem Genussmarkt am Kremser Pfarrplatz ist ein richtiger Schritt in Richtung Nachhaltigkeit und Lebensqualität gelungen. Das große Angebot an regionalen und qualitativ hochwertigen Produkten ist eine Bereicherung für die Kremserinnen und Kremser. Diese Prämierung als erste Stadt zu erhalten ist von großer Bedeutung und zeigt, dass Krems auch hier eine Vorreiterrolle hat“, freut sich Bürgermeister Dr. Reinhard Resch.

Ins Leben gerufen wurde die Auszeichnung „Feinkostladen Europas“ für Gemeinden/Städte von Landeshauptfrau-Stellvertreter Franz Schnabl gemeinsam mit dem niederösterreichischen Abgeordneten zum Europäischen Parlament Dr. Günther Sidl (Mitglied im Ausschuss für Umwelt, Gesundheit und Lebensmittelsicherheit). „Nicht nur Internetgiganten haben von der Corona-Krise profitiert, sondern auch der Bio- bzw. Dorfladen hat an Bedeutung gewonnen“, erklärt Schnabl, der für Konsumentenschutz in Niederösterreich zuständig ist.

Niederösterreich ist das größte Agrarland Österreichs und bietet von Direktvermarkter und Nahversorgern frische saisonale Lebensmittel. „Unsere Region stärken heißt mehr Unabhängigkeit von Lebensmittelimporten“, ist für Sidl wichtig.

Foto: Abgeordneter zum Europäischen Parlament Dr. Günther Sidl, Bürgermeister Dr. Reinhard Resch, Landeshauptfrau-Stellvertreter Franz Schnabl und Stadtmarketing Geschäftsführer Mag. Horst Berger. © Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei